

Fecha 18.09.2014	Sección Economía	Página 16
----------------------------	----------------------------	---------------------

Intercambio bilateral

Acciones anti migrantes frenan comercio con EU

DAINZÚ PATIÑO
dpatino@elfinanciero.com.mx

Las medidas centradas en combatir el **contrabando** y la migración hacia Estados Unidos (EU) generan efectos como el flujo lento de mercancías con México y sobrecostos para las empresas; situación no conveniente a futuro con la llegada de inversiones provenientes de ese país derivado de las reformas.

De acuerdo con Ricardo Haneine, socio y director general de AT Kearney, la llegada de inversión extranjera a un país genera mayor intercambio comercial bilateral, por lo que los dos países deben facilitar

el flujo de personas y mercancías a favor de los negocios.

Eduardo Bravo, presidente de la Asociación de Empresarios Mexicanos en EU, señaló que estas medidas se incrementaron luego del 11 de septiembre de 2011, por lo que el reto imperante es revisar los embarques de manera no intrusiva y ágil en las aduanas, garantizando el paso seguro y en forma de mercancías y personas. Además de dotar de mayor infraestructura a la frontera.

Destacó la importancia de hacer más dinámicas las regulaciones de los dos países. “Eso va a ser un

acierto muy importante, el cual va a mejorar la economía de los dos países enormemente”.

“Se ha sobredimensionado, en mi opinión, el tema de la seguridad, de las migraciones... Hay iniciativas para agilizar los cruces fronterizos, pero algunas están paradas por regulación”, explicó Bravo.

Desde la perspectiva de Larry Rubin, presidente de la American Society, hay acciones que han ayudado a facilitar el comercio, las cuales rastrean toda la información de importadores en EU, pero lo que se necesita es reforzar la infraestructura.

